



Wir feiern, der Leuchtturm wird 20 Jahre alt.

An der Kirchgemeindeversammlung vom 10. Juni 2003 beschlossen die damaligen Stimmberechtigten, dass eine Diakoniestelle/Sozialberatung mit dem Namen «Leuchtturm» gegründet werden soll. Nach einer kurzen Vorbereitungszeit wurden am 1. März 2004 Bruno Hanimann und Renate Falk mit dem Aufbau dieser Stelle betraut. Am 6. Mai 2004 feierte der Leuchtturm seine offizielle Eröffnung.

Seit nun zwanzig Jahren wirkt der Leuchtturm, Diakonie & Soziales, Zug, in der Stadt und in weiten Teilen des Kantons Zug. Diese polyvalente Diakoniestelle wird seit ihrer Gründung vollumfänglich von der Katholischen Kirchgemeinde Zug finanziert.